

LA JUVENTUD DE SEVILLA ARROPÓ A GARZÓN ESTE SÁBADO



El Teatro Salvador Távora de Sevilla acogió el Encuentro de Jóvenes con **Alberto Garzón** en el ecuador de la campaña hacia las elecciones que ponen en juego el futuro de varias generaciones. Como se puede ver en el vídeo <https://goo.gl/gGLYqe> el entusiasmo y el cariño quedó patente en este acto, en tanto que el candidato a Presidente del gobierno es el más joven de entre los que concurren a estos comicios y entiende perfectamente a la juventud. También se pueden ver aquí las fotos del encuentro de este pasado sábado en Sevilla: <https://goo.gl/SRKDct>

Asuntos de rabiosa actualidad, tales como la condena del atentado contra la embajada española en Afganistán fue acompañado del rechazo de la doctrina “que va desde Bush a Hollande”, y abogó por un mundo en el que la política no se haga a bombazos que abonan el fanatismo.

Al hilo del derrotero mediático y televisado que cobra la campaña electoral, y aprovechando que la abarrotada sala es un teatro, Garzón recordó el mayo del 68 cuando dijo: “Si los parlamentos se convierten en teatros habrá que convertir los teatros en parlamentos”. La sala resultó pequeña para el enorme interés que despierta el candidato Garzón, quien volverá a Sevilla, esta vez para el acto central de campaña, que tendrá lugar el próximo **miércoles 16 de diciembre** en el **Centro Deportivo Mar del Plata**, en Triana a las **7 de la tarde**.